



今日のトピックス 7月13日(木)



◆7月12日(水)の6時間目に第2回目のクラブ活動を行いました。昔遊びクラブでは、『各種こま回し』をしました。学校にあるこまと老人会の方が持ってきてくださった「ぶんぶんごま」と「割り箸ごま」を使ってじゃんけん&こま回しビンゴをしました。4, 5, 6年生のお友だちは、「〇〇さんとじゃんけん3回連続勝ち!」と「こま回し」をビンゴのますに記入しました。「こま回し」よりもじゃんけん盛りが上がったようです。なかなか勝てないお友だちには、老人会の皆さんも、「ぼくは、ドラえもんだから・・・。」と、言ってじゃんけんをしてくださいました。温かく見守って頂きありがとうございました。



◆7月13日(木)は、岩出警察署の方に来て頂き「交通安全教室」を、全校がうけました。上小のお友だちも、「サイン+サンクス運動」をしてくれていますが、今日は警察の方から「自分が、渡ることをはっきりと手を挙げて、運転手さんに見せてくださいね。」と、教えていただきました。また、自転車の乗り方も教えていただきました。夏休みになっても気をつけましょう。



◆1年生の教室では、算数の勉強で「いろいろなかたち」の学習をしていました。「はこのかたち」と「つつのかたち」と「ボールのかたち」を使って、お友だちと協力して「①ポテトチップスを食べている子」「②犬」「③掃除機」「④戦艦」等、お友だちと相談しながら楽しそうに作っていました。さすが。上小の1年生ですね。

